

Lettre ouverte à Monsieur le DFSPIP de Corse

Monsieur le DFSPIP,

Dans un mail adressé à l'ensemble des personnels du Spip de Haute-Corse, vous n'avez fait preuve ni d'originalité ni d'imagination dans votre choix de reprendre mot pour mot, à l'instar du DFSPIP des Bouches-Du-Rhône, la lettre type fournie par votre hiérarchie pour nous mettre en garde contre nos modalités d'action, décidées en AG, dans le cadre du mouvement national de contestation.

Vous vous empressez de poser le couvercle du statut spécial sur la marmite des SPIP, lorsque ce qui y est cuisiné, le plus souvent la soupe à la grimace, chauffe et frémit avant ébullition.

Gare au débordement, nous dit-on, qui pourrait non seulement ébouillanter la qualité de nos suivis mais également l'image de notre Service !

Pourtant vous vous plaisez à louer au quotidien le grand professionnalisme de vos équipes.

Or en qualité de chef vous n'êtes pas sans ignorer l'effet cocotte-minute !

Alors changez de livre de recette, Monsieur le DFSPIP !

Soyez audacieux ! Asseyez-vous à notre table autour d'un repas solidaire, puisque nous partageons le même menu de l'intérêt commun, la défense de la filière insertion/probation et du service public pénitentiaire.

Le 09/03/15.